

Grenzregion: mehr Einfluss

AIHK, AGV und andere
gehen zusammen

17 Wirtschaftsverbände dies- und jenseits der Grenze zwischen Bodensee und Rhein auf schweizerischer und deutscher Seite wollen künftig mit einer Stimme sprechen. Das neue Netzwerk «Wirtschaft am Hochrhein» will den Einfluss der Grenzregion in den Hauptstädten stärken. Die 17 Verbände stehen für 100 000 Unternehmungen und 2 Millionen Arbeitsplätze. Ganz vorn dabei im neuen Netzwerk sind die Aargauische Industrie- und Handelskammer (AIHK) und der Aargauische Gewerbeverband (AGV). (MKU)